



ハーラウ オカプアラニ燕
(代表 清水まや子さん)

私たちは現代フラの練習に取り組んでいる団体で、毎年11月に燕市で開催されるダンスフェスティバル「秋の祭典」に向けて頑張っています。フラダンスの魅力ですが、踊っていると音楽に癒され、気持ちが元気になってきます。踊りの動きにも意味があって、それを理解していくのも楽しいですよ。毎月、第1・第3金曜日の14時から、燕市中央公民館で練習を行っています。年齢制限はありませんので、お気軽に体験に来てください。

最近の燕の子供たちを見てみると、打たれ弱いのではと心配しています。平等は大切なことかもしれませんが、かけっこで男女混ざって走ったり、順位もつけなかったり、そうした環境を経て大人になった子供たちが社会に出て大丈夫なののでしょうか？これからの燕を背負う、たくましく子供たちが育ってくれることを期待しています。

議会が **もっと** / 近くなる

市民の声

ダンス編②



分水ダンス愛好会
(代表 松井たかしさん)

分水ダンス愛好会は30年ほどの歴史があり、会員数は9人です。私がダンスを始めたきっかけは健康維持です。ダンスを続けることで姿勢が良くなり、認知機能の維持向上にも役立ちます。まさしく、「ダンスで健康!」。他のクラブとの交流により友人も多くなりますし、これからはクラブの素晴らしい仲間と楽しくダンスを続けたいと思います。日頃練習している分水公民館は冷暖房が完備され、燕市にはとても使いやすく感謝しています。市にはこのようなサークルが増え、高齢者の交流が活発になるようにしてもらいたいです。また、議会報はあまり読んではいませんが、これを機に読んでみますね。

ダンスで健康!



FROM EDITOR

編・集・を・終・え・て

「ようこそ市議会へ!」
本年6月6日燕東小学校3年生24人が市議会へ見学に来てくれました。児童らは、きちっと一礼をして入場し、模擬議会が開催されました。参加してくれた児童の皆さんのさりりとした姿勢・表情は一服の清涼感のような清々しい空気を議場と議会広報等特別委員会に届けてくれました。本当にありがとうございました! (大島靖浩)



議会にみんなの声を!
1分アンケート実施中。
たくさんのお待ちしています!



COVER STORY

今・号・の・表・紙

「夏の浜 スターマインに 白い肌」
花火大会に誘った彼女の浴衣からのぞく襟あしの白さを讀んだ俳句?のつもりである。若者たちよ!花火大会に出かけよう。この夏、多くのカップルが誕生することを願っています。

